

Operativo al comercio ambulante en Conce

CARABINEROS

Carabineros de la región informó que durante la jornada de este martes se llevó a cabo un operativo en contra del comercio ilegal. Este procedimiento se sumó a otros que la institución ha desarrollado, como el ocurrido en Talcahuano, en el que se logró detener a cuatro personas.

Respecto a lo sucedido en la capital regional, se indicó que “enfocados en combatir el comercio ilegal, Carabineros de la Primera Comisaría de Concepción realizaron un operativo en el sector central con el fin de prevenir delitos y la venta ilegal de comida y especies”.

Zonas como Caupolicán con Colo Colo fueron



FUE EN EL CENTRO.

parte del procedimiento en el que hubo retiro de toldos azules.

Uno de las demandas de la Cámara de Comercio ha sido el combate contra el comercio ilegal, en el que esperan que los operativos puedan mantenerse en el tiempo. ☺